



日野市立平山中学校便り やまぼうし

発行：日野市立平山中学校
校長 中山 良昭
日野市平山4-21-3
042-593-3015
令和7年5月30日 5月号

体育祭

校長 中山 良昭

大型連休が終わってから体育祭の取り組みが始まりました。各学級で考えた案をもとに体育祭実行委員会で、「^{かき}勝気の種～咲き誇れ ^{たね}4色の華～」にスローガンを決め、体育祭を生徒の力で、盛り上げる雰囲気づくりをしてきました。

その後学年種目や選手種目の選手も決定し、全校練習や学年練習が5月19日（月）から本格的に始まり、いよいよ明日、5月31日（土）に本番を迎えます。

今年度は、全学年が4クラスになったので、入場隊形を色ごとにし、また色対抗の縦割りの種目も行われ



ます。練習では学年を超えて、声援が飛び交っていました。

一方で、学年種目の練習をしていく中では、うまくいかず困ってしまうこともありました。しかし各クラスとも実行委員を中心に練習方法や

声のかけ方を工夫し、クラスの仲間と協力することでそれぞれの課題を乗り越えてきました。体育祭をとおして得られる、連帯感や達成感が高まることを楽しみにしています。

体育祭では、実行委員会を中心に、各種委員会の生徒もそれぞれの係を担当して体育祭を運営していきます。自分の係の仕事に積極的に取り組み、役割を果たして体育祭を盛り上げていきましょう。



部活動壮行会

部活動壮行会が5月14日(水)生徒朝会で行われました。運動部や吹奏楽部の部長が、自分たちの活動内容や目標を話していました。都大会出場や金賞受賞を目指して今後も活動をしていくという決意を述べていました。



生徒総会

生徒総会が5月16日(金)に体育館で行われました。生徒会本部役員や各種委員会委員長より、昨年度の後期の活動報告や今年度の前期活動方針の説明がありました。今年度、継続していく取組や新たなイベント、キャンペーンなどの提案について説明し、また生徒からの質問には具体的に回答していました。生徒会本部や各委員会活動に全校で協力して、より良い平山中学校を作ていきましょう。



総合的な学習の時間(表現ワークショップ)

5月21日(水)5校時の総合的な学習の時間に、1年生が表現ワークショップを行いました。俳優の三村伸子さんを講師に招き、即興劇「ぶたくんと100匹のおおかみ」や「あ・いう・え・お」の一文字を使って、表現する方法などを体験しました。役になりきる経験から自分の感情や考えを表現しようとする生徒の姿がみられ、自己表現力・自己肯定感を高めることができました。



今後の予定

6月13日(金) 校外学習(7)

6月20日(金) 多摩特研球技大会(7)

6月25日(水)~27日(金) 期末考查